



各種産業の発展で元気になる施策が求められます（10月9日に行われたJA山田大産直市の様子）



道又秀悦議員

総合発展計画

計画の目標は何か

みんなで創るひとと産業が元気なまち

質問 十八年度をスタートとする「第八次町総合発展計画」の策定が進められている。計画策定の狙いは、それをいかに執行し実現させるかである。

各種産業の発展を願っているが、まちづくりの考え、行政運営の見通しについて問う。

沼崎町長 まちづくりの考え方は、町民と行政の協

働で、元気ある暮らしやすい山田町を創ることである。「自主・自立・協働」のまちづくりを基本理念とし「みんなで創るひとと産業が元気なまち 山田」を基本目標に、町政を推進する。

従来の基本構想の分野に加え、新たに「地域づくり」の項目を設けた。構想と計画を実効性のあるものとするため、地方分権型社会に

ふさわしい町民と行政の協働の仕組みを強化する。

行財政の運営の見通しについては、行政事務の合理化、効率化を進め、町民に分かりやすい行政運営をめざし、「身の丈にあった」財政運営をゆるぎないものとして、限られた財源を有効に活用し、第八次の前期基本計画を確実に実行していきたい。

議員11人が一般質問



交差点改良で交通渋滞の解消が望まれます（山田インターチェンジ付近の交差点）

道路行政

山田IC付近の渋滞解消

インターチェンジ

早期改善を強く要望

質問 平成十四年八月に三陸縦貫自動車道「山田道路」が開通したが、山田インターチェンジ付近は、交通渋滞となり利用者からの不満がある。

平成十四年第四回定例会

で善処を要望したところ、三陸国道事務所では、「状況はよく把握している。改善の方向で検討しており、もう少し時間が欲しい」とのことであったが、取り組み状況はどうなっているか。

沼崎町長 「山田道路」開通後の山田インターチェンジ付近の交通渋滞については、機会あることに関係機関に改善をお願いしているが、残念ながら、いまだ改善が見られない。

当交差点は、今後、県立山田病院の完成や都市計画道路の更なる整備により、交通環境が大きく変動することが想定される。交通信号施設の所管である岩手県公安委員会に、早期に改善するよう強く要望していきたい。